

# ESPECTACULOS

746691 3128  
- RIO 249076

Jueves 5 de diciembre de 2002

\* Fiscal propone condena de tres años de libertad condicional para Victoria Ríos. PAG. 42

CECILIA, LA VIDA EN LLAMAS COMENZO AYER A SER REQUISADA Y HOY EL TRIBUNAL DECIDIRÁ SOBRE LA APELACION

## Los pasajes de la biografía no autorizada que enojaron a Cecilia

► La cantante no sólo cuestiona las alusiones a su "vida disipada" y su "homosexualidad", sino también ciertas imprecisiones históricas que, según ella, presentaría el texto. Mientras espera para hoy un fallo sobre la resolución de incluir las copias, el autor dice que tiene respaldo para todas sus afirmaciones.

MAURICIO JÜRGENSEN R.

TODOS SABEN que Cecilia está enojada, pero pocos saben por qué. Aunque muchos han avanzado la tesis de homofobia que Cecilia donó al trono de los discursos en Cancún, la Vida en llamas, la biografía no autorizada que publicó el periodista Mauricio Jürgensen R., esconde secretos de la nueva ola. Cecilia Pinto ha llevado lo que su manager y homónimo se han visto solamente durante en el libro que el periodista ce La Tercera sacó a la venta hace siete días. Editorial Planeta. Según lo que se lee, la intérprete presentó el 17 noviembre pasado 5 de noviembre a través de su agencia Carolina Canales, y que nueve días más tarde una insólita resolución del Tribunal Supremo del Crimen de Santiago al ordenar el retiro del libro en más de 160 puntos de venta en el país (ver recuadro), Cecilia se molestan principalmente los comentarios que aparecen en el texto sobre su "vida disipada" y su "homosexualidad".

Renta dice que son solo "buenas alusiones" y que es la misma interpretación la que se encargado de difundir ese tema porque, según explica el autor, no tienen nada de importante de su trabajo. El tema de la homosexualidad se dirá a entender en el libro a través de una frase que dice que el famoso club de la artista fue el primer grupo lesbiano de Chile. "Yo no quería escribirlo y para irme colacionar al resto de los temas de Cecilia", cuando ocupó la palabra "tanga", Cecilia también se ha quejado profundamente a los jueces del proceso judicial de una supuesta intimación de sicarios suyos, pero el autor aclara que en el mismo texto se menciona a quién durante la última década ella estuvo alejada de la bodega.

Otro párrafo que desató los ánimos de la mujer de Baño es Mar a Medioas no es uno donde se menciona que su casa de



'CECILIA  
SIEMPRE HA  
AVOIDADO  
ESTAR EN  
NOTICIAS', DICE  
CARLOS PEÑA

infancia "era un lugar aburrido, donde se  
cineasta, bailaba y chalaba". Según su aboga-  
do, ella interpreta esta descripción como  
una ofensa y replicó a través de la querella:  
"que eso nunca sucedió. En mi casa nuncas  
se bailó ni se tocó guitarra". Otros puntos  
que Cecilia desafía sobre su biografía re-  
ciben que ver con una polémica que pro-  
-

siguió durante los '60 con la desaparecida  
señora Rito y una eterno disputa con  
José Alfredo Fuentes, eventos que fueron  
ampliamente difundidos en los medios de  
esa época, como explica Peña.

Hay otros datos más bien formales del  
libro que la cantante también rechaza  
fajantemente. Por ejemplo, la apariación

SE PRESENTA UN RECURSO PARA REVERTIR EL FALLO

### Presentan recurso para revertir fallo

Mauricio Jürgensen acusa a Cecilia de haber efectuado la copia ilícita y exhibir libre de más de 160 puntos de venta en el país. Otra obra de Cecilia se presentó a sus partidarios en el aniversario Perú 1000 en el Primer Acopio de Libros de Señorío para presentar su libro. Durante esa fiesta de la literatura que el diario hoy se realizó para celebrar 100 años de la independencia, se dio a leer una carta de Cecilia lo siguiente: "Me gustaría que el libro se vendiera en más de 40 mil librerías por una 'millonaria' indemnización, lo que aún considera una grata sorpresa para el público en su cumpleaños".

del disco sentido de la canción. Compuso cosa que era a riesgo que haya sucedido o un conocimiento o un ofrecimiento. Tenía locura en 1965. Hoy Cecilia dice que no es así. Esas cosas que se le atribuyen a Cecilia no son responsabilidad de Cecilia. La Vida en llamas, ya habló de Cecilia. La canción figura en los primeros lugares. Yo que cuestiono el show en el Rock cuando en la prensa de la época aparecieron recortes con el anuncio del concierto. Parece que todo esto, y sobre todo a punto de la decisión de revisar los libros, ha ido demasiado lejos. Este es un trabajo serio y documentado, y no es justo que este pasado todo esto".

## Los pasajes de la biografía no autorizada que enojaron a Cecilia [artículo] Mauricio Jürgensen R.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Jürgensen R., Mauricio

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los pasajes de la biografía no autorizada que enojaron a Cecilia [artículo] Mauricio Jürgensen R. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)